

Tema 4. Unidades fraseológicas

MONTORO DEL ARCO, ESTEBAN TOMÁS (2008). «Relaciones entre Morfología y Fraseología: las formaciones nominales pluriverbales». En R. Almela Pérez y E. T. Montoro del Arco (eds.), *Neologismo y Morfología*, Universidad de Murcia. pp. 121-146.

1. ¿Qué defectos, según el autor, presentan los estudios de J. Casares respecto a las FNP? Y al contrario, ¿en qué puntos las ideas de Casares suponen una aportación importante al estudio fraseológico?
2. ¿En qué consiste la vaguedad del concepto de “locución”?
3. En las décadas pasadas, se propuso una variedad de términos para las FNP. Sin embargo, los conceptos propuestos presentaban ciertas confusiones o implicaciones de ciertos criterios no muy adecuados, ¿cuáles?
4. Haga un breve comentario de la nueva propuesta concerniente al estudio de las FNP que el autor expone. ¿Dónde observa Ud. las mayores aportaciones? ¿Se ve el nuevo enfoque algo más claro, sistemático y menos vago? Desarrolla su respuesta.